

La visite du premier ministre du Laos

SON ALTESSE Royale le prince Souvanna Phouma, premier ministre du Laos, accompagné de sa femme, la princesse Souvanna Phouma, et de sa fille la princesse Moune, est arrivé à Ottawa le 16 janvier et a passé trois jours au Canada, après une visite à Washington. Parmi la suite princière se trouvaient trois ministres du gouvernement laotien: le prince Tiao Souk, ministre des Travaux publics et des Transports, M. Ngon Sananikone, ministre de la Défense nationale, des Sports et de la Jeunesse, et M. Leuam Insiengmay, ministre des Finances, tous trois accompagnés de leurs femmes.

Au cours de ses entretiens à Ottawa avec les ministres et de hauts fonctionnaires, et dans sa conférence de presse de Montréal, le prince Souvanna Phouma a parlé des événements politiques du Laos, ainsi que des relations politiques et économiques entre le Laos et le Canada.



LE CANADA REÇOIT LE PREMIER MINISTRE DU LAOS

De passage à Ottawa dernièrement, S.A.R. le prince Souvanna Phouma, premier ministre du Laos, était l'hôte de Son Excellence le gouverneur général M. Vincent Massey, avec qui il apparaît sur la photo ci-dessus.

Le Canada fait partie de la Commission internationale établie par l'accord d'armistice signé en 1954 à la conférence de Genève; notre pays a donc éprouvé un intérêt tout spécial pour la visite du premier ministre laotien; en